
GP-RIM-1547/2024

Sorocaba, 02 de agosto de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  1627/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Francisco França da Silva e aprovado por esse Legislativo, no qual requer a poda alta de árvores

que estão sobre o Córrego Lavapés, na Vila Hortência, informamos a Vossa Excelência que,

conforme esclarecimentos do Serviço Autônomo de Água e Esgoto – SAAE Sorocaba, a limpeza

do Córrego Lavapés foi incluída no cronograma de serviços da autarquia e ocorrerá até a terceira

semana de agosto.

O SAAE explica ainda que, quanto ao serviço de poda, ele deve obedecer a

regulamentação  prevista  na  Lei  Municipal  nº  4812/1995,  assim  como  as  orientações  da

Secretaria  do  Meio  Ambiente,  Proteção  e  Bem-Estar  Animal  disponível  no  link

https://meioambiente.sorocaba.sp.gov.br/licenciamento/poda-de-arvores/,  que  esclarece  o

procedimento que deve ser observado, inclusive disponibilizando o formulário para requerimento

de corte e/ou poda.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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